
Subject: Erfahrung mit "Haarklinikken"?
Posted by Angie on Thu, 11 Jun 2009 20:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
hat schon jemand von Euch Erfahrung mit dieser "Haarklinik" gemacht? Diese "Klinik" stammt aus
Skandinavien und hat lt. Website www.haarklinikken.de schon viel Erfolg bei vielen Arten des
Haarausfalls gehabt.
Ich war seit fast 2 Jahren nicht mehr hier auf der Website, aber wie ich sehe, dreht sich immer
noch alles um die gleichen Lösungsansätze wie damals... 
Bei mir entsteht keine Glatze, auch kein breiter Scheitel, aber meine Haare wachsen nur so
fusselig dünn nach und sind von daher sher fein und es sieht sehr wenig aus.
Von daher meine Frage, ob jemand schon mal in Düsseldorf, Berlin, MÜnchen oder Frankfurt
zur Sprechstunde dort gewesen ist!
Vielen Dank,
viele Grüße
Angie
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